CARTAS AL DIRECTOR

Los originales que se envíen a esta sección no deberán sobrepasar 25 líneas mecanografiadas. Estarán firmados y se hará constar el número del D.N.I. junto con el domicilio y el número de teléfono de sus autores. La Dirección del periódico se reserva el derecho de publicar los textos recibidos, así como de extractarlos en el caso de que sean excesivamente largos. Dado el volumen de originales que se reciben, no se mantendrá correspondencia ni contacto telefónico con los autores. También pueden enviarse por correo electrónico a la dirección: cartasdirector@ideal.es. En este caso, compruebe que su carta está libre de virus para que pueda llegar a su destino.

Réplica a la carta 'El Sindicato Médico no dice toda la verdad'

Estimado Director de IDEAL: Dada la repercusión mediática que está teniendo mi cese como director en funciones de la UGC de Cirugía y Especialidades del AGS Sur de Granada, me veo obligado a salir a la palestra, muy a mi pesar, ya que se han vertido acusaciones sobre mi profesionalidad en la carta publicada en su diario 'El Sindicato Médico no dice toda la verdad'. Aclarar que, efectivamente, el pasado mes de enero acepté el cargo en funciones de Director de la UGC de Cirugía y Especialidades por parte de la Dirección del Área, cargo que era temporal y sin compensación económica. Durante este tiempo he estado realizando mis funciones como cirujano, al igual que el resto de compañeros del equipo, y las tareas de gestión de la Unidad, repito sin compensación económica, y que no solo incluye a Cirugía, sino también a Oftalmología, Otorrinolaringología, Urología y Dermatología. Dada la intensa labor asistencial, ni que decir tiene que dicha labor de gestión la he tenido que realizar en mi tiempo libre, casi siempre extrahospitalario.

Cuando se me dio dicho cargo, la dirección era perfectamente conocedora de mi trayectoria y mi forma de pensar a lo largo de todos los años que vengo ejerciendo como facultativo en el hospital, o como miembro que fui de su extinta Junta Facultativa, de su Junta de Personal o de las distintas Comisiones de Calidad a las que he pertenecido. Entiendo que como cargo de confianza que se me otorgó hace seis meses, se me retire ahora la misma, pero no acepto cualquier

otra causa.

Mi compromiso con la calidad en la asistencia creo que está fuera de toda duda, incluso desde antes de que se considerara como 'objetivo', tal y como pueden ratificar multitud de pacientes y personal del Hospital a lo largo de mis treinta años de ejercicio en este y otros centros hospitalarios. No es cierto que pública o privadamente haya expresado mi falta de compromiso por la consecución de los objetivos asistenciales. Tan solo me limité a advertir en una Comisión de Gestión, celebrada hace más de un mes, que tras los recortes, y sobre todo si este área aplicaba más recortes que en otras, corríamos el riesgo de no poder cumplir los objetivos 2012 y que posiblemente debiamos priorizar hacia aquellos que mas calidad daban a la asistencia.

Aquellos que mas calidad daban a la asistencia.

Resulta paradójico que una semana antes de mi cese yo reuniera a todo el personal de la Unidad, incluyendo enfermería, para presentarles el Acuerdo de Gestión 2012 y conocieran los objetivos que teníamos que cumplir. También resulta paradójico que el día anterior al cese, pasara a la firma do cada facultativo de la Unidad que objetivos individuales.

de cada facultativo de la Unidad sus objetivos individuales.
Los que han trabajado conmigo codo con codo durante estos seis meses, saben perfectamente de mi lealtad a la consecución de dichos objetivos asistenciales e incluso de los no asistenciales. He acatado todas las directrices que desde la dirección se me han dado, si bien es cierto que en algunas he

estado en desacuerdo con la forma en que se han aplicado. Si se realizara un corte en los resultados de este periodo de gestión, estos no distarían mucho de los obtenidos años anteriores, y eso sin contar con el hándicap de los recortes económicos que estamos sufriendo desde principios de año.

económicos que estamos sufriendo desde principios de año.

Todo lo dicho anteriormente puede ser demostrado y me
reservo el derecho de emprender acciones legales si se sigue

poniendo en duda mi profesionalidad.

FRANCISCO A. HERRERA FERNÁNDEZ F.E.A CIRUGÍA GENERAL Y DIGESTIVA AGS SUR DE GRANADA A la subida de la cuesta a mano derecha, en la puerta del primer edificio, hay un hito destrozado 'con su cascajo y todo' desde hace tres veranos, si mal no recuerdo. Un poco más arriba hay un alcorque sin palmera, también desde hace varios años.

¿Tanto cuesta poner una? Y no digamos el acceso a la playa del Tesorillo: el pollete está casi destrozado, las plantas secas, y los contenedores de los chiringuitos en mitad, rezumando y oliendo a putrefacción

Dicha cuesta se llena de coches y a veces resulta imposible acceder a la playa con sombrilla y hamacas, creo que es el único acceso a playa en toda Andalucía que se permite aparcar.

aparcar.
¿Qué pasa, que como no es
el centro del pueblo da igual el
aspecto que presente y la incomodidad que suponga para
los peatones? Nosotros también pagamos impuestos, y no
pocos, para los servicios tan
mínimos que recibimos

mínimos que recibimos.

La playa sucísima, ¿para qué tanto afanarse en conseguir la bandera azul si no saben mantener limpia el agua y la arena con la consiguiente propaga-

ción de hongos?
Por otro lado, la ausencia total de vigilancia policial, ocasiona que los dueños incivilizados de los perros los saquen
a hacer sus necesidades a la playa, llenando todo con orines y

heces.
Yo creo que para dos meses
de verano que visitamos esa
localidad y todo lo que pagamos, deberíamos estar un poco
más considerados por parte de
ese ayuntamiento y autorida-

des político-sanitarias.

Aprendan a mimar al veraneante que viene a Almuñécar
como lo hacen nuestros vecinos malagueños y no tendríamos que plantearnos veranear
en otra localidad.

FUENSANTA LÓPEZ TEJERO ALMUÑÉCAR

La opinión del señor Gibson